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Approvazione  Piano  Casa,  Fusco  ottimista:  “Non  ci
saranno problemi”
di Redazione
24 Febbraio 2011 – 14:12

Regione. “Non ci sono rischi di ulteriore cementificazione e di speculazioni”. L’assessore
all’urbanistica e vicepresidente della Regione, Marylin Fusco, alla vigilia dell’approvazione
della  legge sul  Piano  Casa,  in  programma oggi  in  consiglio  regionale,  nonostante  le
polemiche di questi giorni, appare ottimista.

“Attendo forse qualche emendamento – ha dichiarato – ma non penso che ci saranno
ulteriori problemi. In maggioranza si è fatto un ottimo lavoro per trovare una soluzione
equilibrata sull’efficacia di questa legge che aveva dato parecchi problemi di applicazione
sul territorio. Abbiamo cercato di riportare il resto ad una lettura molto più chiara – ha
concluso – senza dare luogo a dubbi interpretativi”.

https://www.ivg.it/2011/02/approvazione-piano-casa-fusco-ottimista-%e2%80%9cnon-ci-saranno-problemi%e2%80%9d/
https://www.ivg.it/2011/02/approvazione-piano-casa-fusco-ottimista-%e2%80%9cnon-ci-saranno-problemi%e2%80%9d/
https://www.ivg.it/author/admin/
https://www.ivg.it/author/admin/

	Il Vostro Giornale
	Approvazione Piano Casa, Fusco ottimista: “Non ci saranno problemi”


